
■卓　話
９月30日の公式訪問合同例会には多くの

出席していただき感謝いたします。翌日も同
様にあり、公式訪問は全て終了しました。
各クラブへのメイクは、本日で37番目で

あと少しとなりました。例会は火・木が多く、
火曜例会は来週昼と夜で終了します。
沼田RCのご活躍は素晴らしいものがあり、

奉仕事業に真剣に取り組まれています。今日
の発表では、勉強大会を行いリーダー育成を
していきたいということですが、中学生だけ
でなく皆様方も挑戦されたらおもしろいと思
います。ガバナー賞を考えましょうか。
これらは長期戦略事業ということで、この
委員会等がある所はまだ少なく、その戦略に
乗って事業を進めていけば、単年度でも道が
できてくると思います。RLIでも長期展望の
必要性を問い、子供の明るい未来のための目
標になると思います。
まず会員増強をお願いします。今年度を始
めるに当たり、パストガバナーにガバナーの
仕事で残るものは何かと聞いたところ、会員
増強と言われました。ペッツの時からお願い
している、純増１割。沼田はあと３名です。
上期達成に向けてお願いし、下期は退会防止
をお願いします。退会理由で一番は業務多忙
ですが、本当はどうなのか。次に多いのは人
間関係で、これは移籍という手もありますの
で進めて下さい。地区全体では人数は変わり
ませんので。沼田中央、渋川等へご紹介下さ
い。
２番目は公共イメージのアップです。奉仕

事業を行ったら、メディアに載せてもらい市
民にアピールすることです。勉強会も中学生
だけでなくロータリアンや一般の方も参加す
ることでメディアの扱いが違うと思います。
そこで新たな人脈もできることもあります。
女性や若手経営者は中心的ターゲットであ

りますが、会社を定年退職したりした人も、
社会とのつながりを求めている方も多くいて
時間もありターゲットになりうると思いま
す。私も60になり、最近同窓会が多くなっ
たと感じています。社会とのつながりを求め
ていることを感じるのですが、思い出だけで
は続かないので、入会予備軍と思われ、特に
教員だった方は役所公務員より可能性がある
と思われます。
女性会員は是非お友達を紹介していただき

たい。私の妻はソロプチに入っていますが、
国際協議会でレクチャーを受け、ソロプチに
入っている方も両方入会でもよいので可能性
があります。
入会勧誘の時には、あなたの人生にとって

ロータリーは良い方向になるという表現が良
いと思います。ロータリーの深さを知れば楽
しい人生になっていくと思います。
11月19日高崎での地区大会には多くの出

席をお願いします。その時は必ず地区バッチ
を付けて下さい。バッチは仲間意識の高揚だ
けでなく、今回は高崎RCによる特典があり
ます。メンバーに高島屋の方がいて、当日は
バッチを付けた方には１割引きサービスをし
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てくれるそうです。高崎駅は西口にオーパー
が開店し、高島屋も２階を大改装して駅から
デッキでつながり、人の流れが変わってきま
した。是非１割引きで高額商品をお買い求め
下さい。
地区大会後も多くの地区行事がありますの
で、皆様のご協力をお願いいたします。

■司　会　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　天野純一君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　 田中久夫君
同第５分区ガバナー補佐　　　山田　晃君
同地区幹事　　　　　　　　　広瀬雅美君
同地区副幹事　　　　　　　　佐藤健司君
同地区副幹事　　　　　　　　矢嶋　真君

宮内明彦会長
日曜日は台風21号で被害が多くありまし

たが、当地では少ないようでした。
台風には昔英語女性名が付けられていまし
たが、台風委員会という東アジア14カ国の
政府間組織があり、加盟国で提案した名前を
付けることに2009年からなっています。各
国より10の名前が出されていて、順番に用
いておおむね５年で一巡されています。日本
はテンビン、ヤギなどの星座名を提出してい
ます。今回の21号は「ラン」という名前、
22号が発生すると「サオラー」のベトナム
名になります。昭和時代は室戸や伊勢湾台風
が大きな被害をもたらしましたが、防災等の
備えが充実して少しずつ被害も少なくなって
いますが自然に絶対はありません。
今月は米山月間、来月は財団月間です。委
員長よりお願いがあると思いますが、ご協力
をお願いします。

桑原敏彦幹事
◎地区大会出席のお願い
11月19日高崎で行われます。現在25名出
席ですが、更に多くの出席をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　清野啓介委員　
・田中久夫君（高崎RC） 地区へのご協力

に感謝。メイクにお伺いして。
・広瀬雅美君（高崎RC） 本日はお世話に
なります。

・山田　晃君（沼田中央RC） ９月30日第
５分区ガバナー公式訪問の合同例会に沼田
RCの皆様に多数出席いただき盛大に開催
できたことに感謝して。地区大会・ロータ
リーデイ・IMにご協力をお願いします。

・宮内明彦君　田中ガバナー、山田ガバナー
補佐、地区幹事、副幹事の皆様を歓迎し。
田中ガバナーの卓話を楽しみに。

・横山公一君　ようこそ田中ガバナーと地区
役員の皆様、当例会をお楽しみ下さい。ガ
バナーの卓話を楽しみに。

・桑原　裕君　台風を心配しましたが、当地
域でりんごの被害もあまりなくホッとしま
した。完熟りんごに向けて旨みを増したの
を用意しますのでお声掛け下さい。

・ニコニコ一週間　田中ガバナーを歓迎し。
持谷明宏君　　水石清治君　　吉野　登君
阿形登氏君　　桑原敏彦君　　松野正一君
春日政志君　　小菅茂雄君　石澤雄一郎君
戸部聖之君　　橋本安夫君　　関　真一君
小暮正人君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
中島　健君　　津久井功君　須田羊子さん
斎藤正典君　　天野純一君　　赤間昌彦君
南雲達也君　　今井幸吉君　須田千秋さん
割田一敏君　　桑原　滋君　　保坂充勇君
清野啓介君　　櫛渕光彦君　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君
前田善成君　　小菅茂雄君　　阿形登氏君　
桑原　裕君　　宮内明彦君　　関　真一君
春日政志君　　小暮正人君　　割田一敏君
吉野　登君　　桑原　滋君　石澤雄一郎君
橋本安夫君　　宮澤孝幸君　須田千秋さん
櫛渕光彦君　　天野純一君　西田俊太郎君
戸部聖之君　小野里雅広君　須田羊子さん
中島　健君　　金子秀行君　　保坂充勇君

◎長期戦略特別委員会　　　　桑原　滋委員
12月10日（日）沼田商工会館で、沼田ロ

ータリーカップ勉強版を中学３年生を中心に
入試に向けた５科目テストを行います。優秀
者には入試終了後表彰式を行い、図書カード
を進呈します。未来のリーダー育成と学力向
上を目的に行います。出席者募集にご協力下
さい。
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 39名 ５名 64.70 ％


